



International
Police Association
Verbindungsstelle
Wiesensteig e. V.



22.10.2025

V. i. S. d. P. :
Jürgen Hampel
Verbindungsstellenleiter

Info 5/2025

Einladung

zum

Lamm



essen

der IPA Wiesensteig am Samstag,
den 08.11.2025!

Beginn ab 18:30 Uhr im Gasthof Sonne in Hohenstadt

Auf Grund begrenzter Anzahl an Plätzen, bitten wir unbedingt um eine
verbindliche Anmeldung über Info@IPA-Wiesensteig.de oder bei
Jürgen, **0176-20215492** bis **spätestens 05.11.2025**.

Der Vorstand der
IPA Wiesensteig e.V.



Viel war los in den letzten Wochen bei der IPA Wiesensteig.

Am Sonntag, den 21.09.2025 trafen sich 10 **wanderfreudige IPA-Freunde** bei warmem Wetter in Amstetten und machten sich auf eine Wanderung entlang bzw. oberhalb der Geislinger Steige in Richtung Ödenturm, um nach der Besteigung weiter zur Burgruine Helfenstein zu gehen.



Da die dortige Burgschenke geöffnet hatte, gab es eine verdiente Erfrischung.



Da eine dunkle Wolkenfront immer näherkam, begann man mit dem Abstieg nach Geislingen. Ein Teil der Wandergruppe begab sich noch zum geplanten Abschluss in den Geislinger Biergarten im Stadtpark und beendete dort gemeinsam die Wanderung, bevor der Himmel seine Schleusen öffnete.

Am 30.09. hieß es zum wiederholten Male „**IPA goes Wasen**“. Zu diesem Event traten 6 IPA-Freunde aus Wiesensteig und eine Kollegin der IPA Heidenheim gemeinsam die Reise nach Stuttgart an, um dann im Dinkelackerzelt mit über 100 anderen IPA-Mitgliedern zu feiern.





Insgesamt 4 Mitglieder der Verbindungsstelle Wiesensteig mitsamt ihren Partnern fanden sich vom 9.-12. Oktober bei dem **60-jährigen Jubiläum der IPA-Verbindungsstelle Rosenheim** ein.

Die Feierlichkeiten starteten am Donnerstagabend mit einer Blaulichtdisko auf dem Gelände der Bundespolizei in Rosenheim.



Dort befindet sich die einzige offizielle Polizeidisko Deutschlands. Hier wurde zu jeglichem Musikstil getanzt, gefeiert und auch erste Kontakte geknüpft.

Am Freitag traf man sich zum bayrischen Abend. Bei einem mehrgängigen Menü mit über 300 Gästen unterhielt man sich mit vielen anderen IPA-Mitgliedern aus ganz Deutschland und Europas. Musikalisch wurde der Abend von einer Band, die sich aus Kollegen gebildet hatte begleitet. Einen speziellen Unterhaltungswert bot dann noch die örtliche bayrische Trachtengruppe, die mit ihren Tänzen und Schuhplattlereinlagen zu glänzen wusste.



Verschiedene geführte Ausflugsziele standen am Samstag auf dem Tagesprogramm. Eine Gruppe begab sich bei einzigartiger Wetterlage auf den Wendelstein.



Oben herrschte strahlend blauer Himmel, nach unten war alles durch eine dickes



Wolkenband verdeckt, wodurch die einzelnen Gipfel wie Inseln heraustraten.

Die andere Gruppe begab sich zu den Bavaria Filmstudios nach München. Dort stand eine Führung auf dem Programm, die durch einen speziellen Einblick zu den Dreharbeiten zu den „Rosenheim Cops“ ergänzt wurde.



Eben diese „Rosenheim Cops“ waren dann auch abends beim Galaabend der Jubiläumsfeier im Ballhaus der Stadt Rosenheim ein Thema.



Nach der Begrüßung von ca. 360 Gästen mit Rang und Namen der örtlichen Polizei und Politik, sowie Gästen aus dem In- und Ausland (u.a. der IPA Weltpräsident und der Präsident der IPA Italien) wurden eben die Produzentin und die Schauspieler der Fernsehserie „Die Rosenheim Cops“ von der IPA Rosenheim mit einem Ehrenpreis ausgezeichnet. Dieser wurde aufgrund ihrer Leistungen zur Imagepflege der Polizei und der ganzen Region Rosenheim verliehen. Jeder konnte sich anschließend noch lange mit Ihnen unterhalten und auch ein Foto konnte jederzeit ergattert werden.





Der IPA-Weltpräsident Martin Hoffmann aus Österreich sprach ebenfalls noch einige Worte und stellte anschließend den neuesten Image Film zum 75jährigen Gründungsjubiläum der IPA vor.

Wir begrüßen unser Neumitglied Johanna Loncziq vom VD Mühlhausen.

Jürgen Hampel
Verbindungsstellenleiter

